

# BROADCAST

## Rapat Paripurna Dalam Rangka Serah Terima Jabatan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073

Agung widodo - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Apr 20, 2022 - 21:18



*Giat Rapat Paripurna Dalam Rangka Serah Terima Jabatan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Dari Ny. Putranto Gatot Sri Handoyo Kepada Ny. Purnomosidi, Bertempat di Aula Makorem, Jl. Diponegoro, Salatiga. Rabu, (20/04/2022).*

SALATIGA- Berkaitan dengan rencana kegiatan serah terima Komandan Korem 073/Makutarama, segenap pengurus Persit bahas berbagai persiapan diantaranya Rapat Paripurna dalam rangka serah terima jabatan Ketua Persit

KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro dari Ny. Putranto Gatot Sri Handoyo kepada Ny. Purnomosidi, bertempat di Aula Makorem, Jl. Diponegoro, Salatiga. Rabu, (20/04/2022).

Hadir pada kegiatan tersebut, Kasipers Korem 073/Makutarama Mayor Arm Bismi Tambunan, S.E., selaku pembina harian Persit KCK Koorcab Rem 073 serta Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 073.



Rapat paripurna diawali dengan pembacaan laporan umum, pengenalan Pengurus serta Pemeriksaan Keuangan dan Kekayaan Organisasi.

Serah terima jabatan dan alih tugas di lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana merupakan suatu hal yang biasa dan lazim, karena berkaitan dengan kepindahan dan alih tugas suami.

Kepengurusan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073 memiliki peranan yang penting dan telah mampu menumbuhkan motivasi kepada anggota dan warga masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan keluarganya dalam menyelenggarakan berbagai kegiatan sosial, sehingga keberadaan organisasi kepengurusan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073 semakin mendapat tempat di hati warga masyarakat di lingkungannya.

Dalam sambutannya, ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Putranto Gatot Sri Handoyo menyampaikan, bahwa selama kurun waktu satu tahun satu bulan menjabat, banyak pengalaman berharga yang di dapat dan dijadikan pembelajaran.

“Sebagai istri prajurit dengan sendirinya harus dapat menunjukkan kepribadian yang baik, bisa menjadi contoh dalam menjalankan tugas dan kewajiban diantaranya, membantu suami dengan memberi semangat kerja dalam melaksanakan tugas, mendukung dan mendorong suami dalam melaksanakan tugas berjuang demi Bangsa dan Negara,” ujar Ny. Putranto Gatot Sri Handoyo.

“Ny. Purnomosidi pada rapat paripurna mengharapkan, ini merupakan wahana

bagi pejabat baru dan lama beserta kepengurusannya untuk melakukan komunikasi dan koordinasi tentang segala hal yang berkaitan dengan kepentingan organisasi sebelum pelaksanaan serah terima jabatan nanti,” kata Ny. Purnomosidi.

Selesai pelaksanaan rapat Paripurna dalam rangka serah terima jabatan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073, dilanjutkan penanda tangan naskah serah terima serta sesi foto bersama.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt